

Globalcaja lanza su Club Sénior con ventajas en servicios financieros, acceso a viajes, sorteo de la ‘Pensión de Oro’ y formación para el colectivo de personas mayores

- Las personas que deseen formar parte de este club podrán adherirse gratuitamente con tan solo domiciliar su pensión. Para clientes con pensión ya domiciliada, basta comunicarlo en su oficina habitual.
- Durante esta fase de lanzamiento del Club, Globalcaja sorteará 12 ‘Pensiones de Oro’ de 1.000 euros cada una entre las personas asociadas.

Albacete, 21 de noviembre de 2022. Con el ánimo de aglutinar ventajas, tales como viajes diseñados para el colectivo de personas mayores, sorteos o beneficios financieros como el cobro de la pensión el día 25 de cada mes, Globalcaja ha lanzado su nuevo Club Sénior, un club gratuito del que podrán formar parte todas las personas que tengan domiciliada o domicilien su pensión en la entidad financiera.

Quienes ya la tengan domiciliada, deben solicitar en su oficina la adhesión a este Club Sénior y recibirán su carnet de socio; y quienes no, pueden domiciliarla en Globalcaja. La entidad se encarga de todos los trámites.

De entrada, las personas asociadas participarán en el sorteo semanal de la ‘Pensión de Oro’, un sorteo de 1.000 euros que se realizará en directo en el programa ‘En Compañía’, conducido por Ramón García, de CMMedia.

Ahora, con este Club Sénior, la entidad da un paso más en su conocido compromiso con las personas mayores, ofreciendo un programa exclusivo de ventajas para los clientes con pensión domiciliada.

Ventajas del Club Sénior: 1.000 plazas en viajes y beneficios financieros

¿Qué ventajas encontrarán los asociados al Club Sénior? Para comenzar accederán a una selección de viajes culturales y de ocio de calidad, en destinos nacionales e internacionales, a un precio competitivo, diseñados por una agencia especializada. Para el primer año ya se ha preparado una oferta de 1.000 plazas en diferentes viajes. Entre las personas asociadas, además, se sortearán algunas de estas plazas.

Las ventajas en servicios financieros son otro de los puntos fuertes de este Club Sénior. Así, las personas que formen parte del mismo disfrutarán de oportunidades como el cobro de la pensión el día 25 de cada mes; posibilidad de recibir anticipos de su pensión o préstamos en condiciones muy ventajosas o hacer dos transferencias gratuitas en oficinas, sin comisión, además de otros descuentos, como un 40% de rebaja en la Tarjeta Dorada para viajar en Renfe.

Formación financiera y digital

Otra de las ventajas del Club Sénior es el acceso a la Universidad Sénior, una iniciativa que se llevará a cabo mediante sesiones prácticas, en grupos reducidos, formación en educación financiera, digital y de ciberseguridad para las personas que sean miembros del Club. En esta Universidad Sénior se prestará especial atención a la seguridad, con consejos de prevención para evitar ciberataques; pero también se abordarán otras cuestiones de interés, desde las criptomonedas a la inflación, pasando por la importancia de las finanzas sostenibles.

La entidad financiera demuestra, una vez más, con hechos su compromiso con las personas mayores, consciente de que no es lo mismo que te atiendan, a tener la certeza de que te han entendido.

Ese compromiso queda de manifiesto en el cumplimiento del decálogo de medidas para la atención preferente al colectivo vulnerable, entre el que se encuentran las personas mayores. La red de más de 300 oficinas en Castilla-La Mancha y sus cerca de 1.000 trabajadores, han sido formados específicamente con pautas para atender a los clientes mayores, de forma transparente y sencilla.

De nuevo, Globalcaja apuesta por la cercanía y la especialización, diseñando programas a medida de colectivos específicos, como es el caso de las personas mayores, quienes podrán encontrar puntual información sobre este Club Sénior en las más de 300 oficinas que forman parte de la red comercial de la entidad.